

# 8000 Euro für Digitalisierung

## Versammlung | Förderverein des Gymnasiums weiter aktiv

**Balingen.** In der Versammlung des Fördervereins des Balinger Gymnasiums haben die Mitglieder nun beschlossen, welche Projekte an der Schule in diesem Jahr unterstützt werden sollen. Zudem standen Wahlen auf der Tagesordnung.

Nach den erfolgreichen Investitionsprojekten 2018, wird der Förderverein in diesem Jahr einen Betrag in Höhe von 8000 Euro zur Digitalisierung von acht Klassenzimmern im E-Bau des Gymnasiums bereitstellen. Davon sollen Visualizer angeschafft werden, die es ermöglichen, Bücher, handschriftliche Notizen oder Kopiervorlagen zu projizieren.

Das Führungsgremium des



Der Vorstand des Fördervereins des Gymnasiums Balingen (von links): Dagmar Murnik, Andreas Lubitz, Regine Schaub, Thomas Löffler, Jürgen Reichart und Christiane Nierenz-Preg. Foto: Privat

Fördervereins setzt sich 2019 wie folgt zusammen: Jürgen Reichart bleibt Vorsitzender, sein Stellvertreter ist Andreas Lubitz, der sich weiterhin um den Internetauftritt des För-

dervereins kümmern wird. Dagmar Murnik bleibt Schriftführerin, Christiane Nierenz-Preg ist neue Kassenchefin; Thomas Löffler und Regine Schaub sind Kassenprüfer.